



5 Pièces

161 m²

Réf. 017366-5547808

990 000 €

Carpentras

Maison à vendre (84200)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Carpentras - Comtat Venaissin Boschi Immobilier Prestige vous propose cette villa traditionnelle à rénover, située sur les hauteurs de Carpentras, en position dominante. Cette propriété au calme et à proximité de la ville pourra vous offrir une bulle de verdure et de quiétude. Implantée sur plus de 2ha de terrain arboré, vous pourrez profitez de 4 chambres dont une suite à l'étage. Un vaste salon avec une magnifique cheminée en pierre de taille. Une piscine avec terrasse et pool house ainsi qu'un double garage complètent ce bien qui nécessite une modernisation générale. Situation ...

Carpentras - Comtat VenaissinBoschi Immobilier Prestige offers you this traditional villa to renovate, located on the heights of Carpentras, in a dominant position. This peaceful property, close to the town, will offer you a bubble of greenery and tranquillity. Set in over 2 hectares of wooded grounds, you'll enjoy 4 bedrooms, including a suite on the first floor. A vast living room with a magnificent stone fireplace. A swimming pool with terrace and pool house and a double garage complete this property, which is in need of general modernization. Exceptional location, remarkable entrance. ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

